

UN STAGE INOUBLIABLE



Du 08 Au 14 Octobre 2023

Terminal GPPE (Gestion des Pollutions et Protection de l'Environnement)

Un voyage qui s'inscrit dans leur parcours scolaire

Ce voyage constituera leur première période de formation en entreprise pour cette année scolaire 2023/2024.

Leur séjour d'une semaine vise à leur permettre de participer à deux événements majeurs : le salon international de l'environnement et de l'énergie Pollutec (du 10 au 13 octobre 2023) et le salon sur les enjeux de la transition écologique de la mer et du littoral Bluetec.

Deux salons tournés vers la gestion des déchets et la protection de l'environnement. Ils y découvriront les dernières innovations technologiques et matérielles liés à la gestion des pollutions de l'air, de l'eau et des sols, au traitement des eaux usées, à l'entretien des espaces publics.

"Ce voyage est une opportunité pour mes élèves, ils verront la multitude d'options pouvant les attendre après leur Bac pro, il leur permettra d'affiner leur projet professionnel", a précisé M. Decaen.



Un voyage pour évoquer les problèmes écologiques mondiaux et martiniquais

Une expérience formatrice centrée autour de la veille informationnelle et avec l'objectif de sensibiliser, également, les professionnels de ces deux salons aux problématiques propres à notre île telles que la chlordécone, les changements climatiques...

Ce voyage a été possible grâce à l'aide de plusieurs sponsors publics et privés souhaitant offrir cette opportunité à ces futurs adultes ainsi que leurs actions d'appels aux dons (ensachage).



Un voyage pour ouvrir le champ des possibles



Outre ces visites, les lycéens découvriront la ville et ses environs. Une plongée dans une région qu'ils découvrent pour la première fois.

Un premier voyage pour certains. Les premiers souvenirs s'installent alors que leur séjour débute. D'autres s'ajouteront au fil des jours.

La découverte des véhicules de récupération de déchets ou encore d'urinoirs publics a déjà suscité de nouvelles pistes de travail. Certains dispositifs en place dans cette région française et inexistant sur notre territoire ont renouvelé leur motivation de poursuivre dans cette filière et d'agir pour la Martinique, comme l'indiquait le titre de ce projet.

